



～お口は健康の窓口～

# 木の実歯科 ふれあいレター



札幌市手稲区西宮の沢1条4丁目10-17

☎011-685-8211 FAX011-685-8311

HP <http://www.hakusui-kai.jp>

## 日本三景

先日母と杜の都仙台、日本三景のひとつ松島へ行ってきました。

杜の都と言うだけあり緑が多くすごく綺麗でした。

仙台といえば、牛たん！！厚くて柔らかくてジューシーで最高でした。

松島で食べた穴子丼にめかぶ丼も食べるもの全てが美味しく、心も体もお腹も満たされた、楽しい旅行でした！！

佐藤



## テニス部

6月29日(土)に稲積公園にて木の実歯科テニス部が2年ぶりに開催されました。

みんなで楽しく汗を流した後はバーベキューで打ち上げをしました。

また来年も企画して楽しい会にしていきたいです。

本間



## 須藤さん結婚式

5月11日(土)、以前木の実歯科で受付をしていただいていた須藤さんと、2階にある札幌メディカルラボの歯科技工士の足立さんの結婚パーティーを、木の実歯科研修室で行いました。

2人は5月6日(月)に北海道神宮で式を挙げ、その写真や動画を見て、参列者一同、幸せな気持ちになりました。

いつも笑顔の須藤さんなので、きっと明るく素敵な家庭を築いていくと思います。

末永くお幸せに♡

畠山



## 第70回歯科医師野球大会

令和元年6月15日(土)全道の歯科医師400名が集まった第70回歯科医師野球大会が開かれました。

本院からも桂、安岡そして私、蓑輪が出場しました。

残念ながら2日目(日)は雨で中止となりましたがそれぞれ責任は果たせたと思います。

懇親会では元読売巨人軍の投手、鹿取義隆さんのトークショーもございましたが、たまたま共通の知り合いの方がおり、意を共にしたところです。

札幌雪祭りと同じ歴史のあるこの大会にはもう30回ほど参加しておりますが、改めて同業の仲間と好きな野球がやれることに感謝しているところです。

来年は小樽市での開催となります。

蓑輪



## 第37回日本臨床歯周病学会

6月22日(土)、23日(日)に行われた第37回日本臨床歯周病学会の年次大会に内田、富樫、山田、畠山、小田中と熊本の添島歯科の志柿さんと一緒に参加してきました。

今年のテーマは「歯根膜を活かす～We save teeth more and longer～」という演題でした。

衛生士さんたちの素晴らしいプレゼンテーションを聴き、とても刺激を受けました。

今回学んだことを今後の診療に活かしていきます。

富樫

